



Medios de comunicación son fundamentales para ejercicio cotidiano de libertad: diputado Creel Miranda

Por voragine - 14 junio, 2023

0



Anuncio

Ciudad de México, México.- Los medios de comunicación juegan un papel fundamental en la democracia. Son las correas de transmisión de la información con la cual los ciudadanos toman sus decisiones y en ellas está el ejercicio cotidiano de la libertad, afirmó el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, al hablar ante los miembros de la industria de la radio y la televisión del país.

En el marco de la 96 Convención Nacional de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT), destacó que este sector ha sufrido cambios fundamentales con el surgimiento de las plataformas digitales, por lo que debe repensarse el modelo actual frente a los costos de operación y transacción.

<https://www.voragine.com.mx/2023/06/14/medios-de-comunicacion-son-fundamentales-para-ejercicio-cotidiano-de-libertad-diputado-creel-miranda/>